
鳥栖市立鳥栖西中学校（コミュニティ・スクール）だより 

 

 

2年生 進路学習 「『職業人』に学ぶ」を開催しました！  
 

９月７日（木）の５・６時間目に４０名の「職業人」の方をお招きし、「働くことの意義」を

学び、これからの自分の生き方を考える進路学習会を開催しました。 

各職種の講師は、本校学校運営協議会の皆様からご紹介いただきました。学校運営協議会を

設置した学校をコミュニティ・スクールと呼ぶのですが、本校は昨年度からコミュニティ・ス

クールとなり、委員の皆様はもとより、委員の皆様を通して地域の皆様から多くのご協力・ご

支援を頂いているところです。 

本学習会は、生徒がインタビューを行い、「仕事」について学ぶことを通して、将来、どのよ

うに社会と関わっていくのかを考えることをねらいとしています。会の中では、講師の方が

「目標を達成するためには、そのための戦略が必要であること」や「仕事を始めてからも必要

に応じてずっと勉強が必要であること」などを生徒に話していただいておりました。「生涯学び

続ける大人の姿」から得た学びはとても大きかったと思います。 

本校のキャリア教育のため、多くの地域の方々のご理解とご協力を頂きましたことを心から

感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

【学習会の様子】 
 

 

 

 

 

 

 

  

            

 

 

 

 

 

 

 

 

【講師控室の様子】          【学校運営協議会委員の皆様の参観の様子】 

 

 

 

 

 

 

鳥栖西中学校だより第１０号 

令和５年９月１３日  

文責 校長 日吉 敬子 



鳥栖市立鳥栖西中学校（コミュニティ・スクール）だより 

進路学習会の感想より 

・建築士、消防士は具体的にどんな仕事をする

のかが分かった。仕事を続けていくには「楽し

さ」や「喜び」を大事にすることが大切という

ことが分かった。 

・パティシエはケーキをつくるだけでも大変な

のにいろんなことを学んでいてすごいなと思

いました。警察は朝の 8 時 30 分から夜の 8 時

30分で、たまに眠れない日もあるそうで、思っ

た以上に長かったので大変だと思ったけれど、

いつもの日々を守るために動いてくれている

と思いました。 

・初めて知りました。自分がなりたい仕事につ

いてくわしく分かりました。自分も職業を選ぶ

とき、自分の個性が生かせてやりがいを感じら

れるような仕事に就きたいです。失敗してもあ

きらめずに挑戦していきたいです。 

・お年寄りや悩んでいる人を助ける仕事、人を

助ける仕事について学びました。職業の中にも

役割があって自分にあった職業、役割を選ぶこ

とが大切ということを学びました。初めて赤ち

ゃんについて学べたり、知れたりしてよかった

です。私もこれから自分にあった職業を見つけ

ていきたいです。 

・看護師は思っていた以上にいろんなところで

働けることに驚きました。自衛隊は何をしてい

るのかまったく想像したことがなかったけど、

災害のときに活躍したり海外で道路や水道を

つくったり、いろんなところで活躍しているの

が分かりました。 

・１回目の講話のときと 2 回目の講話のとき

と、大人になると将来のはばがせばまるから、

今たくさん勉強したほうがいいと言われたの

で、今、頑張ろうと思いました。建築士も消防

士も人を笑顔にするため、助けるための仕事だ

と今まで以上に知ることができました。 

 

第 3回学校運営協議会を開催しました！  
 

９月７日（木）に第３回学校運営協議会を開催しました。協議会 

では、「職業人に学ぶ」進路学習会を参観していただき、成果と課 

題について協議を行いました。今後も熟議を重ねて、地域と共にあ 

る学校づくりに努めてまいります。 

 昨年度11月に、学校運営協議会のご協力と生徒ボランティアによ 

り、中庭に「西中一心」の花壇ができました。今年度７月には、花を植え替えました。 

現在、２年生が掃除の時間に、除草などの管理をしてくれています。ポーチュラカが元気に咲い

ています。来校の際には、どうぞご覧ください。 

【令和４年 11月の様子】   【令和 5年 7月植え替えの様子】  【現在の花壇の様子】 

 

 

 

 

 

 


